



La CGT condamne avec la plus grande fermeté l'attentat perpétré à Sydney

Cet attentat antisémite a coûté la vie à des civils innocents, semé la terreur. Il est inacceptable et doit être dénoncé.

La CGT adresse ses pensées solidaires et fraternelles aux victimes, à leurs familles, à leurs proches durement touchés par ces événements tragiques. Elle apporte également son soutien aux travailleuses et travailleurs, ainsi qu'aux organisations syndicales Australiennes, confrontés à cette situation dramatique.

Cet attentat ignoble vise à diviser les peuples, à attiser la haine et à remettre en cause les libertés fondamentales. La CGT réaffirme son attachement indéfectible à la paix, au vivre ensemble, à la solidarité internationale, à la démocratie et au respect des droits humains.

Face à la violence et à la barbarie, la réponse doit être celle de la solidarité entre les peuples, du renforcement de la justice sociale et de la défense des valeurs de progrès, seules à même de construire un avenir de paix et de sécurité pour toutes et tous.

Montreuil, le 17 décembre 2025